

お祝いのことば

南カリフォルニア岐阜県人会は創立以来、会員相互の親睦をはかり、子弟の教育などに関わる事業を積極的に展開され岐阜県との相互理解の発展に大きく貢献してこられました。ここに、創立100周年を迎えたことを、心からお祝い申し上げます。会長をはじめとする役員の皆様のご努力と会員の皆様の一致団結したご協力の賜であります。言語や文化の違いなど、幾多の困難を克服され、現在の南カリフォルニアの経済、文化の発展に多大な貢献をされましたことに、深く敬意を表する次第です。

我が町大野町は、濃尾平野のほぼ西北端にあり、水と緑があふれ、四季それぞれに美しく変化していく自然に恵まれています。

“快適で 笑顔あふれるやすらぎのまち おおの”を将来像に掲げ、豊かな自然・環境の維持と経済の発展が調和して、人々が快適に住み続けることができる田園都市、持続可能なまちづくりを目指しております。

南カリフォルニアは、地理的には遠く離れておりますが、若一方たちと力を合わせ、南カリフォルニアの発展に貢献されますとともに、活発な交流にご尽力賜りますようお願い申し上げます。

最後に、南カリフォルニア岐阜県人会の益々のご発展と、会員の皆様のご健康、ご多幸をこころよりお祈り申し上げます。

平成23年7月吉日

大野町長

守川 美 星 三